紀北農芸高校マンスリータイムズ



令和2年度 5月号

自由登校

新型コロナウイルス感染症対策で臨時休業日が5月31日まで延長されました。毎日各クラス担任が生徒の健康状態を確認するため連絡をとっています。自由登校日を設定し分散登校を行いました。1年生は、初めての実習で戸惑いながら先生の指示に従い、野菜苗をていねいに植えていました。





遠足の延期

5月8日(金)に予定していた遠足ですが、臨時休業に伴い延期することになりました。 1年生は奈良方面へ、2年生は神戸方面へ、3年生は京都方面へ行く計画を2学期以降に予定しています。今後、新型コロナウイルス感染症の状況によりどうなるか不安はありますが、計画通りに実施できるように感染症対策に気をつけながら学校生活が過ごせるように準備を進めていきます。

-*/=/*- フラワーロード 中止

5月12日 (火)

生徒会・農業クラブ・園芸部の生徒、本校職員、地域の方々で毎年行われている「フラワーロード」を開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症対策で臨時休業日になり、中止することになりました。

今回は本校職員が、地域の方々が育ててくれている花のプランターを回収し花を植え替えて元の場所に戻しました。その後、かつらぎ警察署に行き、敷地内にある花壇の花の植えかえ作業も行いました。





3年生 進路LHR

新型コロナウイルス感染症対策で引き続き臨時休校となって 実施できていなかった進路 LHR を開催しました。自由登校の 5月27日(水)、28日(木)の2日間に、第1体育館で3 密に気をつけ、生徒同士の間隔を広げて行いました。

生徒たちは、「今後の進路」について進路部長の横田先生の 説明をしっかり聞いていました。



☆6月の行事予定☆

6月 1日(月)~12日(金)分散登校日 本校ホームページで確認してください。

6月15日(月)始業式、新人生ガイダンス、基礎力判断テスト(1年)

6月17日(水)あいさつ運動

6月18日(木)眼科検診

6月23日(火)26日(金)内科検診

※ 状況により日程変更があります。